

## ABSTRAK

Perusahaan-perusahaan di Indonesia, akhir-akhir ini sedang berlomba-lomba untuk mencapai tujuan dari perusahaan itu sendiri. Sehingga terjadi persaingan yang semakin ketat antar perusahaan. Akan tetapi dalam mencapai tujuan tersebut banyak perusahaan yang mengalami kegagalan. Kepemilikan suatu perusahaan bisa berpindah hal ini disebabkan penjualan saham, dari perusahaan yang dimiliki hanya untuk beberapa orang tertentu menjadi sebagian sahamnya dimiliki oleh masyarakat umum. Hal ini berarti laporan keuangan perusahaan sifatnya lebih terbuka. Maksudnya laporan tersebut dapat diketahui atau dipublikasikan oleh masyarakat. Dengan demikian maka akan mempermudah berbagai pihak yang berkepentingan dalam mengambil keputusan sesuai dengan kepentingannya. Untuk itu diperlukan analisis atas laporan keuangan yang diharapkan dapat dipergunakan oleh pihak-pihak tersebut. Salah satu analisis yang dapat digunakan adalah analisis *trend* yang akan menghasilkan suatu grafik yang menggambarkan arah *trend* perusahaan dan menginterpretasikan posisi keuangan suatu perusahaan.

Objek penelitian yang diambil adalah PT. Kalbe Farma Tbk dengan menggunakan laporan keuangan perusahaan dimulai dari tahun 2003-2007. Dengan data-data yang didapat di Bursa Efek Indonesia yang berlokasi di Jl. Pemuda No. 27-31. Data yang diambil antara lain laporan laba rugi, laporan neraca.

Teknik analisis *trend* yang digunakan adalah dengan cara : (1) Menetapkan tahun dasar sebagai tahun pembandingan, (2) Pada tahun kedua hingga seterusnya dihitung dan diubah ke dalam prosentase dengan menggunakan tahun pembandingan sebagai pembandingnya, (3) Membuat grafik dari prosentase trend yang didapat, (4) Membuat interpretasi berdasarkan prosentase *trend* yang telah diterapkan dalam bentuk grafik.

Berdasarkan perhitungan yang dilakukan dengan menggunakan langkah-langkah diatas, maka didapatkan suatu kesimpulan bahwa peningkatan kinerja keuangan yang dialami oleh PT. Kalbe Farma Tbk yang terjadi pada setiap tahun. Hal ini dapat dilihat pada *trend* laba bersih PT. Kalbe Farma Tbk dari tahun 2003 sebesar 100% menjadi 139% pada tahun 2004, pada tahun 2005 193%, pada tahun 2006 sebesar 209%, dan pada tahun 2007 sebesar 218%. Dari kesimpulan yang ada, maka penulis menyarankan agar perusahaan lebih meningkatkan kinerjanya jangan sampai pada tahun-tahun berikutnya perusahaan mengalami penurunan.

**Kata kunci : Analisis *trend*, Kinerja Keuangan.**

## BAB 1